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第２回多治見市総合計画審議会以降の委員からの意見 

 

 

１．高齢者が増えていく現状を考えたときの移動手段として、公共交通システ

ムの整備を推進して欲しい 

 

２．外国人の増加に伴い、外国語を複数取り入れるなど、防災無線の整備を検

討して欲しい 

 

３．防災に備えた活動や、青パトによる安全パトロール実施に対する支援をす

ることで、自助・共助のために地域でのつながりを強化・推進して欲しい 

 

 

 

以上 
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